

## Paremos la presencialidad criminal

**Por: Razón y revolución. 19/03/2021**

El 22 de febrero las escuelas de la provincia abrieron para la presentación del personal escolar. Esa misma semana registramos 11 casos de docentes que volvieron a la escuela y se contagiaron de COVID. Luego de esto, surgieron más denuncias de docentes o personal de servicio que contrajeron el virus. Así, tras la tercera semana de apertura de las escuelas, se reportaron 33 casos de contagios en 29 escuelas de la provincia. También, fuimos anoticiados de la primera víctima fatal: se trata del compañero Néstor Benítez, portero de la Escuela de Frontera N° 619 de Puerto Piray.

Los trabajadores seguimos sumando enfermos y muertos por COVID mientras el gobierno protagoniza escándalos como el Vacunatorio VIP y avanza a paso de caracol con la vacunación de la población: a la fecha sólo 6.191 misioneros recibieron las dos dosis para completar su vacunación. En Posadas, la desesperación por vacunarse llevó a que docentes desborden el Polideportivo Finito Gehrman donde se lleva adelante la vacunación. El cinismo del gobierno no tiene límite y se expresa en la foto de Herrera Ahuad abrazando a una maestra el 9 de marzo. Se nos pide que volvamos a las escuelas, que se caen a pedazos y con protocolos que no sirven de nada, “enseñando” con miedo a contagiarnos mientras ellos se nos ríen en la cara.

Estamos a tiempo de detener este crimen social que comete el gobierno de los Fernández y la Renovación contra los trabajadores. Tenemos que exigir vacunación masiva ya e imponer la continuidad del Paro. Si Paro no avanza tenemos que exigir no volver a las aulas y todos los recursos para la continuidad escolar de forma virtual hasta que se complete la vacunación de la población.

¡Sin vacunación masiva la presencialidad es criminal!

¡Exigimos todo lo necesario para garantizar la educación virtual: computadoras, wi-fi de calidad y gratuito, contratación de docentes desocupados y equipos de acompañamiento pedagógico y técnico, licencia laboral remunerada para quienes ejercen las tareas de cuidado de menores y mayores a cargo!

¡Nuestras vidas primero! Firma nuestro [petitorio](#)

Colabora con el relevamiento de casos a nivel nacional llenando el [formulario](#) de reportes de casos o a [nuestras redes](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Razón y revolución

**Fecha de creación**

2021/03/19